

EL DIA

El radicalismo argentino critica la política del gobierno militar

BUENOS AIRES, 10 de noviembre (IPS).—El Partido Radical, organización política de tendencia centrista, dio a conocer un comunicado firmado por sus principales dirigentes, y encabezado por el veterano líder Ricardo Balbín, de esa agrupación.

El comunicado no fue escrito sobre el papel membretado del partido, ya que por una ley del actual gobierno están prohibidas las actividades políticas de los partidos. Como a la vez el gobierno ha citado a los ciudadanos a expresarse, los dirigentes políticos optan por dar a conocer sus puntos de vista como simples ciudadanos.

El documento mencionado se titula: "Sin democracia no se alcanzan los objetivos nacionales", y constituye desde su título, una crítica al gobierno.

Puntualiza el documento radical: "Desconocer o eludir el sufragio es negar la pacífica, culta y civilizada participación del ciudadano. Siempre el miedo al sufragio implica el miedo a la democracia". Más adelante agrega que no comprenden que el gobierno tolere a sus funcionarios que intentan descalificar la vida política y partidaria argentina, en la cual, sin excepciones de ningún tipo, toda la ciudadanía y todas las instituciones están comprometidas.

Más claramente afirman: "La responsabilidad histórica no autoriza a ningún sector a determinar por sí su permanencia en el poder", lo que constituye otra crítica directa al gobierno militar que ostenta por sí mismo, y sin plazo final, el ejercicio del poder.

EL DIA

Argentina y Chile estudian la designación de un país mediador

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 10 de noviembre.—La Argentina y

Chile iniciarán este fin de semana contactos para designar un tercer país como mediador en el pleito fron-

terizo en la zona austral, dijeron hoy fuentes de la cancillería local.

Las mismas fuentes no descartaron la posibilidad de que la mediación recaiga en el rey de España, Juan Carlos I, el papa Juan Pablo II o el secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim.

La aceptación por parte de la Argentina de la mediación de un tercer país en el diferendo limítrofe argentino-chileno, se conoció ayer a través de un comunicado oficial.

Mientras tanto, el presidente Augusto Pinochet reiteró hoy que "sigue en suspenso" la posibilidad de una nueva entrevista con su colega argentino Jorge R. Videla, y afirmó que "todavía no hay nada" respecto a nombres de mediadores para la disputa limítrofe austral que tienen ambos países.